

拝啓 鎌江一美様

照れくさいけど、君への想いを伝えたくて初めて手紙を書きました。
鎌江さんいつも本当にありがとう。

君と出会ったのは今から 24 年も前。
気が付けば人生の半分以上をやまなみ工房で過ごし、
僕達は誰よりも長い時間を共にしているんだね。

いろんな処へ行きました。一人では行けない場所ばかり。
今改めて思うと、君ややまなみと出会い僕の人生は一変しました。
今まで感じた事のなかった生命力が湧いてきたんだ。

君ややまなみは僕の生きる力の源です。

鎌江さん、心から感謝しています。
君は僕に人生における大切な事をたくさん教えてくれました。
無償の思いやり、人を好きになるという事、愛されたいと願う気持ち。
今の僕の現実にどれほど影響しているでしょう。

最近の君は凄いね。芸術とかアートとか僕にはよく分からないけど、君の創る粘土は大好き。
君にあんな才能があったなんて正直本当驚きです。どうやったらあんなの考え付くの？

あんな作品が創れる君、毎日一生懸命粘土に向かう君に僕は憧れるな。

自分の気持ちを言葉にするのさえ踏み出せなかったあの日。いろんな君を見てきたけど、
苦しんだり、辛い目に会う為だけに生まれてきた訳じゃなかったね。

「粘土が好き」。やっと見つけた道。今の君はどんな夢も叶えられる気がします。「肩凝ってかなんわ」文句いう顔から幸せが伝わります。自信に満ちた君、毎日笑ってる君は素敵だよ。

これまでの 24 年間があっという間に過ぎたように、これからの月日も怖いぐらい早く過ぎ去るかもしれない。ちっぽけな僕の存在なんて、いつの日か全ての人の記憶から消え去るだろうな。でも君の手から生まれた作品は君と僕達の素晴らしい毎日を永遠に伝えてくれるんだ。

これからもっと凄い事があるかもしれないよ。でもやまなみで一緒にいれる事、大切な友人と過ごせる事、健康である事が僕達にとって何より嬉しい出来事。

変わらず君が皆の事を大切にすると皆も君を大切にしてくれるよ。

これからも君を包んでくれている愛情に感謝して、自分らしく一日一日を大切にしようね。

君から生まれる作品が人と人を繋ぎ、君自身の人柄が多くの人に伝われば楽しい世界が広がるだろうな。君の心がいつも喜びで満ちていますように。

これからもお互い大切な存在で、いつまでも、いいお付き合いが出来る事を願って。

追伸・・・僕の奥さんとやまなみのみんなに怒られない範囲でね…

やまなみ工房 山下完和